

Vendredi
29 novembre
à 20 h 30



La Passagère de l'Arctique, de Pierre de Parscau

Documentaire / 2018 / 28 min / Sixtine Création

Après avoir traversé en solitaire l'Atlantique puis le Pacifique à la rame ou en kite, la navigatrice Anne Quéméré s'est lancée un nouveau défi : franchir le mythique Passage du Nord-Ouest à bord d'Icade, un petit prototype solaire. En juillet 2018, elle embarque pour cette expédition extrême de 3 000 kms à travers l'Arctique canadien, seule et sans assistance. Mais elle se retrouve vite confrontée à ce monde de glaces qui bientôt encerclent son navire... La voilà prisonnière pendant de longues journées, louvoyant entre les glaces dérivantes et les bancs de sable, elle chemine jusqu'à ce qu'une grosse dépression l'arrête en plein élan. Anne ne devra son salut qu'à la présence fortuite d'une équipe de scientifiques. Contrainte d'abandonner son rêve et son bateau, elle nous raconte cette incroyable aventure humaine et technologique.

Projection suivie d'une rencontre avec
Anne Quéméré, navigatrice

En pratique

Toutes les séances proposées sont gratuites

Médiathèque de l'Agora
en partenariat avec "Clic-Clap" & "Lire à Saint-Evarzec"
3 venelle de Ti bras
29 170 Saint-Evarzec
www.mediathèque.agora.opac3d.fr
Tél : 02-98-56-71-53

Médiathèque de La Forêt Fouesnant
Le Nautile - 2 rue des cerisiers
29 940 La Forêt Fouesnant
www.foretfouesnant.opac3d.fr
Tél : 02-98-56-83-50

Médiathèque de Fouesnant-Les Glénan
L'Archipel - 1 rue des îles
29 170 Fouesnant
www.archipel-fouesnant.fr
Tél : 02-98-51-14-14

Lycée agricole de Bréhoulou
Bréhoulou
29 170 Fouesnant
www.brehoulou.fr
Tél : 02-98-56-00-04

Quatre projections en Pays fouesnantais



le mois
du film
documentaire

IMAGES
EN
BIBLIOTHÈQUES

20
ans

NOVEMBRE 2019 | 20^e ÉDITION

3300 séances en France et dans le monde | www.moisdudoc.com

Lycée Bréhoulou
Fouesnant

**Mardi
12 novembre
à 13 h 30**



Alexis Gourvenec, le paysan de la République

de Thierry Bourcy et Philippe Gallouedec

Documentaire / 2018 / 52 min / Sundek Films et Aligal Productions

La vie tumultueuse du leader syndical paysan Alexis Gourvenec. Ce portrait retrace la vie passionnée d'un petit paysan du Léon qui a su fédérer les énergies des agriculteurs jusqu'à devenir l'interlocuteur des ministres. Acteur incontournable de la vie économique bretonne, il créa ensuite la Brittany Ferries. Composé d'images d'archives, d'interviews d'Alexis Gourvenec ainsi que de témoignages de ceux qui ont participé à toutes les grandes étapes de sa vie, le film entend dresser un bilan, pointer les réussites et les zones d'ombre du parcours de cet homme au regard visionnaire et à la volonté de fer, animé à chaque instant par l'amour de la Bretagne.

Projection suivie d'une rencontre avec
Philippe Gallouedec, co-réalisateur du film

Médiathèque de Saint-Evarzec
(Salle culturelle de l'Agora)

**Vendredi
22 novembre
à 20 h 30**



Wait and sea, dans les eaux troubles du Brexit

de Antoine Tracou et Simon Coss

Documentaire / 2019 / 52 min / Aligal Productions

Qui de plus concerné par le Brexit que les pêcheurs ? Ce qui intéresse les réalisateurs, c'est de comprendre pourquoi des pêcheurs ont voulu le Brexit. Cette question taraude d'autant Simon Coss que cet Anglais, vivant en France depuis 20 ans, est déchiré par ce vote. Avec son ami Antoine Tracou, il se penche sur ce qui unit Bretagne et Grande-Bretagne : la pêche. Du Guilvinec à Newlyn, de la Cornouaille à la Cornouailles, ils sondent les raisons des uns et les regrets des autres, et les impacts. L'équipage du Bara Bihan du Guilvinec, l'armatrice Soazig Palmer-Le Gall, l'armatrice cornouaillaise Elizabeth Stevensen, le patron cornouaillais Dave Stevens : autant de ressentis différents face au Brexit, qui se confrontent à la faveur de ce documentaire.

Projection suivie d'une rencontre avec
Antoine Tracou et Simon Coss, co-réalisateurs du film

Médiathèque de Fouesnant
(Pôle d'action culturelle L'Archipel)

**Dimanche
24 novembre
à 17 h**



Louis dans la vie

de Marion Gervais

Documentaire / 2019 / 52 min / Squaw Production

Louis a 18 ans. 18 ans pendant toute une année. Il se fraye une route dans sa toute jeune vie d'adulte. Sortir de son statut d'ado marqué par la petite délinquance et choisir, autant qu'il le peut, l'entrée dans sa vie. Du côté des possibles il y a Héloïse, son amoureuse, la recherche d'un appartement, le CAP et du surf sur l'océan pour reprendre son souffle. S'éloigner de la brutalité du monde. Côté sombre, une façon d'en découdre. La juge et son employeur l'ont à l'œil. Mais Louis est particulier. C'est une belle personne. Se dessine un jeune homme plein d'espoir et de ressources qui refuse "de courber l'échine". Un enfant du XXIe siècle. Comment être apprenti à Saint-Maclou et fou de liberté ?

Projection suivie d'une rencontre avec
Yann Pairel, éducateur spécialisé